

Lepuix • Une fuite de gaz sur une cuve de propane au chalet de la Fourmilière

Une odeur suspecte faisant penser à du gaz a été signalée au chalet de la Fourmilière, non loin du chemin de la goutte des Forges à Lepuix.

Deux engins, dont un véhicule de commandement, provenant de la caserne de Giromagny, sont intervenus avec un total de sept pompiers. À leur arrivée, une odeur suspecte avait été signalée. Les pompiers ont procédé à une reconnaissance approfondie et ont localisé une fuite de gaz au sous-sol du chalet.

La fuite a rapidement été localisée. Elle provenait d'une cuve extérieure de propane. Elle a consigné et la fuite a été stoppée. Une ventilation naturelle des locaux a été effectuée. Les relevés explosimétriques sont devenus négatifs après ventilation. Le propriétaire a pour consignes de faire vérifier son installation avant sa remise en service.